

Stark vor Ort

Fachbetriebe und Dienstleister bei Ihnen zuhause

30. Juni 2008

Küchenträume werden wahr

Peter Persch ...die Küche! setzt auf Individualität

Kein anderer Raum im Haus strahlt mehr Gemütlichkeit und Wärme aus als die Küche. Jeder, der schon einmal über einer Tasse Kaffee ein wichtiges Gespräch geführt hat, dessen Gäste sich bei einem Geburtstag in der Küche statt im Wohnzimmer tummelten, weiß das. „Leben findet in der Küche statt“, sagt auch Barbara Persch. Sie muss es wissen, denn die Perschs aus Sontra betreiben im Donnershag 4 in Sontra das Küchenfachgeschäft der Region.

Vom Landhausstil bis zu futuristischen Küchen

Bei „Peter Persch ...die Küche!“ werden Küchenträume wahr. Dreißig Modelle stehen in der Ausstellung, die einmal die Halle einer ehemaligen Hühnerfarm war, zur Auswahl. Ob im Landhausstil, trendy oder futuristisch, farbenfroh oder zeitlos, Peter Persch ...die Küche! bietet für jeden Geschmack etwas und zahlreiche Inspirationen dazu. Interessente erwartet die Qual der Wahl. Denn ein Ausstellungsstück ist schöner als das andere. Und weil die Küchen bei Persch so verschieden sind, fällt es schwer, einen Favoriten auszumachen.

Der Kauf einer Küche stellt dar. Deshalb bedarf es neben eines umfangreichen Sortiments vor allem eines Experten, der die Kundenwünsche kreativ plant und individuell, technisch perfekt und qualitativ hochwertig umsetzt. Peter Persch ...die Küche! bietet dies. Mehr als 35 Jahre Erfahrung in den Bereichen Beratung, Planung, Verkauf und Montage von Küchen besitzt Firmengründer und Namens-



Qual der Wahl: Im Sontraer Küchenfachgeschäft Peter Persch ...die Küche! erwarten den Interessenten Ausstellungsstücke für jeden Geschmack.

Foto: Aumeier / Nh

geber Peter Persch. Seine Fachkompetenz gepaart mit einem Sortiment, das auf technisch hochmodernen Stand ist, etwa was Barrierefreiheit anbelangt, ermöglicht eine optimale Beratung und einen hervorragenden Service. Nicht nur beim Neukauf, sondern auch bei Küchenerweiterung und Renovierung, ist man bei se.

Die Familie packt mit an

Unterstützt wird Peter Persch zurzeit von 15 Angestellten, darunter seine Frau Barbara, die für die Verwaltung zuständig ist, und seine beiden Söhne. Marcus Persch ist, wie sein Vater, im Familienunternehmen in der Beratung tätig, Alexander Persch als Montageleiter. Alle Ange-

stellten weisen sich sowohl durch Fachkompetenz als auch Freundlichkeit aus. Mitarbeiterschulungen rüsten die Mannschaft mit den neuesten Informationen und dem besten Sachverstand aus. Sechs hausinterne Monteure sorgen dafür, dass alles stimmt. Und in der firmeneigenen Schreinerei werden Maßanfertigungen

Kein Wunder, dass das Sontraer Unternehmen in diesem Jahr wiederholt als 1a-Fachhändler ausgezeichnet wurde. Dazu trägt auch der umfangreiche Kundenservice bei, der so umfassende Leistungen wie den Umzugs- und Anpassungsservice und die Handwerkerkoordination bei der Raumplanung einschließt. Ein eigener Fuhrpark komplettiert das Rundum-Angebot.

Qualität und Kundenfreundlichkeit

„Und auch wenn mal Reparaturen notwendig sind, sind wir der richtige Ansprechpartner und zur Stelle“, verspricht Barbara Persch. Aggressive Rabattwerbung kommt für das reine Küchenfachgeschäft nicht in Frage. Stattdessen zeichnen Qualität und Kundenfreundlichkeit den Betrieb aus und sorgen für Zufriedenheit bei den Kunden. Schon die ruhige Atmosphäre fernab der innerstädtischen Betriebsamkeit und das grüne Ambiente, das das Firmengelände umgibt, erhöhen den Wohlfühlfaktor.

Parkplätze vor der Ausstellung ermöglichen einen Aufenthalt ohne Zeitdruck. Ein Hof- und Bringservice ermöglicht es auch Senioren, sich vor Ort zu informieren und sich einen Eindruck zu verschaffen, was es im Küchenbereich gibt und was zu ihrer sonstigen Einrichtung und ihrer Persönlichkeit passt.

gentliches Licht durch die großen Fenster, das die Küchen in vollem Glanz erstrahlen lässt. Regelmäßig wechselnde Dekoration vermittelt einen Eindruck, wie die Küche mit Accessoires wohnlich und stilvoll gestaltet werden kann.

Küchenzubehör neu im Sortiment

In das Sortiment wurde kürzlich Küchenzubehör aufgenommen. Neben Toastern, Sieben und anderen Küchenutensilien, bei denen das Edelstahl-Dessin momentan im Trend ist, stehen auch Kaffeemaschinen zur Auswahl.

Mindestens fünfzig Stunden pro Woche hat Peter Persch ... die Küche! geöffnet. Für individuelle Beratung empfiehlt es sich, vorher einen Termin zu vereinbaren. Auf der Internetseite finden die Kunden regelmäßige Informationen etwa über die zahlreichen Sonderaktionen des Unternehmens, wie Bauen & Wohnen im Bürgerhaus, Tag der offenen Tür, der Weihnachtsmarkt und vieles mehr. (iba)



Kompetent und freundlich: Peter und Barbara Persch bieten individuelle Beratung, wenn es um den Küchenkauf geht.

Foto: Baldur